Exige Morena dejar fuera al Iteso de la organización de debates presidenciales

ANDREA BECERRIL Y VÍCTOR BALLINAS

La dirigencia nacional de Morena exigió al Instituto Nacional Electoral (INE) imparcialidad y "piso parejo" en la organización de los debates presidenciales y que se excluya al Instituto de Estudios Superiores de Occidente (Iteso) de participar en ese proceso, toda vez que tiene a su cargo la selección de las preguntas provenientes de redes sociales que se harán a los candidatos, pero su directora, Rossana Reguillo, mantiene una actitud abierta contra el partido guinda.

En conferencia de prensa, en que se denunció también que las autoridades electorales de Jalisco cambiaron de última hora las reglas para la elección de candidaturas en el estado, con el fin de resquebrajar la coalición que encabeza Morena, el presidente de ese partido, Mario Delgado, expuso que la encargada de llevar a cabo los debates entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Álvarez Máynez es la consejera Carla Humphrey, quien "es conocida por su golpeteo" contra la 4T.

Ha tomado, dijo, acciones unilaterales que afectan a Morena y una de ellas es haber designado al Iteso para seleccionar las preguntas que vienen de redes sociales,



cuya titular ha mostrado públicamente su animadversión hacia Sheinbaum. "Queremos que haya debate y que haya libertad de la gente en preguntar, pero que no haya un sesgo inducido por este centro", aclaró.

Por otra parte, durante la conferencia de prensa, la secretaria general del partido, Citlalli Hernández, denunció que las autoridades electorales de Jalisco "se han puesto al servicio del gobernador Enrique Alfaro, al cambiar las reglas del juego para la elección de candidaturas en los municipios tres días antes de que venciera el plazo, sólo en el caso

▲ No queremos sesgo inducido en los debates, señala Mario Delgado. Foto Cuartoscuro

de Morena, con la evidente intención de desestabilizar la coalición electoral con la que contenderán en junio próximo, junto con otras cuatro fuerzas políticas.

Es "un traje a la medida que la autoridad electoral nos impone" bajo el pretexto de la paridad. "El ejemplo más evidente, es el de Zapopan, donde nuestro candidato de esta megaalianza será Pedro Kumamoto, pero nos exigen que ahí vaya una mujer".



CLAUDIA SHEINBAUM

Critica designación del ITESO para elegir las preguntas en el primer debate presidencial

Denunció que dicho instituto se ha manifestado en contra de la 4T

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena, PT y Verde Ecologista, cuestionó la designación Signa Lab del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO) como el encargado para seleccionar las preguntas en el primer debate presidencial, al considerar que su titular se ha manifestado en contra del Movimiento de la 4T.

"Se seleccionó al ITESO como la institución, no pública, para poder seleccionar las preguntas, y demostró claramente Mario Delgado cómo la directora del ITESO está en contra de la Cuarta Transformación", señaló.

La virtual candidata de Morena, PT y Verde Ecologista, destacó que el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, expuso este sábado la presunta animadversión de Rossana Reguillo, directora del ITESO, por presuntos comentarios en sus redes sociales.

"No estamos de acuerdo que de antemano ya estén cargando la balanza para un lado. Pero van a ser buenos debates, porque vamos a presentar las propuestas", puntualizó.

La exjefa de gobierno de la CDMX hizo un llamado



Foto: Especial

11

No estamos de acuerdo que de antemano ya estén cargando la balanza para un lado. Pero van a ser buenos debates, porque vamos a presentar las propuesta."

CLAUDIA SHEINBAUM

PRECANDIDATA DE LA 4T

a que los procesos de la siguiente etapa de la vida democrática se vivan en neutralidad para que la ciudadanía pueda ejercer su derecho de votar.

Por su parte, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, indicó que solicitará al INE que se cambie a Signa Lab del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO) y que sea otra institución académica la que filtre las preguntas de las redes sociales para el debate La líder morenista estuvo en Hermosillo, Sonora, donde se reunió con militantes y el gobernador Alfonso Durazo.

presidencial ante la presunta animadversión contra Morena de la responsable, Rossana Reguillo.

Delgado Carrillo denunció que la responsable de Signa Lab, Rossana Reguillo, tiene "una clara política en contra del movimiento de Transformación y la Coalición Sigamos Haciendo Historia"

"El equipo de la doctora Claudia Sheinbaum detectó que la directora responsable de este centro pues tiene una actividad pública manifiesta de confrontación con la Cuarta Transformación, esta información que detectó el equipo de nuestra candidata", explicó.

Delgado también se lanzó contra la consejera electoral Carla Humphrey por considerarla en permanente confrontación con el Movimiento.